



Landak Raih WTP (Lagi)

NGABANG-RK. Laporan Keuangan Kabupaten Landak Tahun Anggaran (TA) 2016, mendapat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK-RI) Perwakilan Kalbar.

“Kita patut bersyukur atas predikat WTP yang kembali kita peroleh saat ini,” kata dr Karolin Margret Natasa, Bupati Landak, usai menerima hasil pemeriksaan keuangan TA 2016, di BPK-RI Perwakilan Kalbar, Rabu (12/7).

Keberhasilan meraih WTP ini, menu-

KAROLIN: KUNCINYA TINDAKLANJUT TEMUAN BPK

rut Karolin, tentunya tidak terlepas dari kerjasama seluruh perangkat daerah di Kabupaten Landak. “Dalam hal ini memang perlu kerjasama dari semua pihak,” ucapnya.

Selain kerjasama, tentunya ada rasisia lainnya yang patut dicontoh daerah lain yang terus menerus berjuang untuk mendapatkan WTP, tetapi tidak kunjung berhasil.

“Kuncinya itu menindaklanjuti temuan-temuan BPK. Hal ini tidak selalu berkaitan dengan salah atau benar. Tetapi mungkin saja karena datanya kurang lengkap, meragukan, hingga kesalahan dalam pencatatan,” ungkap Karolin.

Sikap kooperatif terhadap Tim Pemeriksa dari BPK, tambah dia, juga menjadi kunci untuk memperoleh pengakuan, bahwa pengelolaan keuangan dilakukan secara transparan dan akuntabel.

“Kalau seandainya ketika pemeriksaan kita tidak mau tahu. Kemudian ada data kita yang tidak lengkap. Maka pemeriksanya juga bingung, apanya yang mau diperiksa,” ucap Karolin.

Mantan Anggota DPR-RI ini sangat yakin, berbagai hal tersebut



FOTO BERSAMA. Bupati Landak, Karolin Margret Natasa dan Ketua DPRD Landak, Heri Saman (memegang piagam) dan Pejabat Inspektorat Landak berfoto bersama usai menerima hasil pemeriksaan Laporan Keuangan dari BPK-RI Perwakilan Kalbar, di Pontianak, Rabu (12/7). *Humas Setda Landak for Rakyat Kalbar*

merupakan kunci untuk mendapatkan opini WTP. “Kita harus selalu proaktif dan kompak. Karena yang diperiksa itu seluruh SKPD (Satuan Kerja Perangkat Daerah),

bukan saya saja,” tutup Karolin.

Laporan: Antonius
Editor: Mordiadi